

健やかな成長を願って ～新1年生に布ぞうり寄贈～

3月12日(火)、星の子会(代表星子すみよさん)から和水町全校の新入学児童に健康布ぞうりが寄贈されました。地域貢献活動の一環として寄贈していただきました。

今年は、星子すみよさん他7人が教育長室を訪れ、学校教育課長に手渡されました。「昔ながらの布ぞうりを履くことで、布ぞうりに親しんで良さを知ってほしいです。未来の和水町の担い手である子どもたちの健やかな成長を願っています。」と話してくれました。



星の子会の皆さん

行政相談委員委嘱のお知らせ

このたび、和水町では次の人が総務大臣から行政相談委員に委嘱されました。

杉原 幸壽さん(再任)

中村 憲一さん(新任)

行政相談委員は、行政相談委員法に基づき、行政運営の改善などに熱意を有する人に委嘱するものです。

行政相談委員は、住民の皆さんの毎日の暮らしの中で感じた、役所の仕事についての苦情や要望などを直接受け付け、住民と役所のパイプ役となり、その解決のお手伝いをします。相談は無料で秘密は守られます。

和水町では、定期的に相談所を開設しておりますので、その際はお気軽にお越しください。



中村 憲一さん



杉原 幸壽さん

和水町地域婦人会「玉名地域振興局長感謝状」受賞

玉名地域振興局長より、和水町地域婦人会に対して「有明地区献血推進協力団体等玉名地域振興局長感謝状」が授与され、役場にて伝達式を行いました。

同感謝状は、長年にわたり組織的に献血にご協力いただいている団体、また献血受け入れのため積極的に広報活動などを行っている団体などに対し感謝の意を表し贈られるものです。

和水町地域婦人会は、役場本庁で行われる年3回の献血時において、献血者の受付、御礼品の準備や配布、広報車でのご宣伝活動など、血液センターと一緒に支援いただいています。

これからもご協力の程、よろしくお願い致します。



表彰を受けた和水町地域婦人会

「金栗四三翁」顕彰銘板を設置しました

「日本マラソンの父」と称される故金栗四三氏が日本人として初めてオリンピックに出場されてから100年が経過したことを記念し、本町中林地区にある金栗氏の生家近くに、その功績を記した銘板が設置されました。

3月21日には、坂梨町長をはじめ約30人が出席し、除幕式がとり行われ、出席者全員で金栗氏へ敬意を表し黙とうをささげました。



設置された顕彰銘板

消防入退団式

4月7日(日)、和水町中央公民館において、和水町消防入退団式が行われました。入団者30名、任期退団者6名で平成25年度の消防団員の在席数は、団長以下554名の活動となります。

入団式においては、入団者が、大きな声で返事や宣誓書を読み上げている姿が印象的でした。今後の活躍に期待するところです。



新入団宣誓のようす

交通安全を願って ～新1年生に黄色の帽子寄贈～

3月21日(木)、町商工会青年部(櫻井 謙臣部長)から新入学児童に登下校時に着用する黄色い帽子が寄贈されました。

町商工会青年部が地域貢献活動の一環として毎年行っています。

今年は、櫻井部長が訪れ、教育長に手渡されました。黄色い帽子をかぶって登下校する児童の姿を見られたら、日頃以上の安全運転に心がけましょう。児童のみならず、交通安全に気を付けて通学してくださいね。



商工会青年部から黄色の帽子贈呈